

NOTA DE PRENSA

EL PARTIDO ANDALUCISTA en Córdoba considera denigrantes las frases pronunciadas en estos días por el Sr. Colom de E. Republicana por Cataluña con contenidos como " El Norte rico paga y el Sur pobre gasta".

Una vergüenza que descalifica a un político que es consciente de las razones que motivan que en nuestro país existan las desigualdades que hay entre regiones.

Ahora bien, el Comité Comarcal de Córdoba del PARTIDO ANDALUCISTA estima que expresiones como ésta no son más que el reflejo de unas condiciones creadas que han ido favoreciendo la existencia de un nacionalismo exacerbadado en algunas regiones del Estado, que en un continuo acoso al Gobierno central, y como resultado de las últimas Elecciones, más ajustado que nunca, ha dado lugar a la exigencia de concesión del 15% del IRPF para Cataluña, que el PSOE no ha dudado en conceder en su intento desesperado de seguir ostentando el poder en nuestro país, medida que vá a contraer para Andalucía y otras regiones menos ricas y desarrolladas más situaciones de marginación.

Puede ocurrir que mientras en Cataluña el 15% supondrá 18.000 ptas por habitante, en regiones como Andalucía, Castilla-León y Extremadura alcanzará las 8.000. Además esta decisión, de no quedar compensada con medidas correctoras que puedan paliar esta desigualdad, afectará en gran parte a las economías municipales de nuestra Región en la medida que la mayor parte de sus recursos provienen de transferencias de la Junta.

Es tema relacionado con este asunto lo inexplicable del pacto que ha de obligar al PSOE a realizar esta concesión, realizado con partidos nacionalistas, (CyU y PNV), al amparo de votos socialistas para un gobierno del mismo signo, engañados y defraudados por esta situación.

Pero hemos de hacer una puntualización, este hecho es la culminación de los errores electorales de los andaluces, ya que nunca una sociedad puede haber estado más alertada de las repercusiones que podría contraer su ignorancia y resistencia hacia las advertencias realizadas durante todo el período electoral por el partido Andalucista.

Frases como "AHORA DECIDIREMOS" o "ES NUESTRO MOMENTO" fueron emblemáticas en la campaña realizada por C. y U. y a pesar de todo como queda citado nuestra región fué de nuevo la reserva de votos de los partidos estatales.

Están realizando lo que ya habían anunciado.